

Agenda del Cambio



Próximos consejos comunitarios con el alcalde, César Cristian Gómez Castro.
Comuna 4

Fecha: Sábado 2 de abril - Hora: 3:00 p.m.
Lugar: Colegio Manuel José Mosquera (Carrera 10 # 12a10)

Vereda Pisojé
Fecha: Domingo 3 de abril - Hora: 3:00 p.m.
Lugar: Salón comunal

¡Juntos construimos el Plan de Desarrollo!



Vive el
CAMBIO

Mesas de trabajo con Juntas de Acción Comunal

Fecha: Sábado 2 de abril
Hora: 9:00 a.m.
Lugar: Auditorio del CAM

Popayán le cumplió a su Semana Santa

Popayán logró su propósito y brilló con luz propia en su máxima expresión cultural, las procesiones de Semana Santa. La Ciudad Blanca de Colombia registró la mejor Semana Mayor sobrepasando cifras que activaron el turismo y la economía local.



La campaña 'Popayán te abraza' cobijó a propios y visitantes, "quienes se sintieron identificados con el mensaje de amor y respeto que debemos de tenernos unos a otros y con la importancia del rescate de principios y valores para una sana convivencia, así como la conservación de nuestras tradiciones", manifestó el alcalde César Cristian Gómez Castro.

Esta iniciativa incluyó 10 presentaciones del 'Viacrucis contado para niños', 3 conciertos durante el Festival de Música de Dios con 6 agrupaciones musicales y una asistencia de 800 personas, 54 funciones

de títeres y shows de cuentería, con los cuales se llegó a 10.000 niños y jóvenes de los colegios del municipio de Popayán.

La exposición 'Universos pictóricos' que tuvo lugar en las instalaciones de la Alcaldía contó con 50 expositores y más de 500 visitantes, además del apoyo brindado a 200 artesanos de la ciudad. En 4 días, las 10 cajas misteriosas tuvieron 2.000 espectadores.

Como trabajo preliminar, se socializó la campaña a los miembros de la Junta Permanente Pro Semana Santa, al Concejo Municipal, Policía Metropolitana, presidentes de Junta de Acción Comunal y al gremio transportador. De igual manera, se visitaron 12 barrios de la ciudad, se realizaron 15 puestas en escena de 'Las Estaciones' en los atrios de las iglesias del sector histórico, las cuales llevaron el nombre de la procesión del día.

Durante estas actividades, se invitó a los transeúntes que se encontraban en las iglesias y se brindó una información educativa respecto a las procesiones de la Semana Mayor.

Con el encuentro de cocinas tradicionales se beneficiaron 35 cocineras de manera directa en Yanaconas y 7 directa en Calicanto, el promedio de ventas fue de \$3.700.000 diarios y la afluencia de público fue de 600 personas diarias.

Durante la Semana Mayor, 3.760 personas ingresaron al parque 'Francisco José de Caldas' cada dos horas.

La Alcaldía de Popayán agradece la participación y el comportamiento de la ciudadanía durante uno de los eventos más importantes de Popayán, su Semana Santa, e invita a payaneses y caucanos a vincularse a las iniciativas de cambio que se gestan para visibilizar a Popayán y apropiarse sus tradiciones.

Otros indicadores de Semana Santa

Actividades

14 actividades de la Junta Permanente Pro Semana Santa
62 actividades de campaña 'Popayán te abraza'
49 actividades externas (Exposiciones, festivos, ferias y artesanías)

Dispositivo

633 unidades de Policía que apoyaron en tema de seguridad las actividades de Semana Santa, participaron de las mismas con su presencia institucional en las procesiones y guiaron a los visitantes a través de la Policía de Turismo en diferentes escenarios de la ciudad.

Turismo

Durante la Semana Mayor 55 mil turistas visitaron la Ciudad Blanca de Colombia para disfrutar de las diferentes actividades ofertadas en esta época del año.

Movilidad

En este año se registró un incremento del 7% que corresponde a 131.991 vehículos que ingresaron a la ciudad con relación al año anterior que fue 123.926.

El arribo de pasajeros fue de 112.305.

Secretaría de Educación de Popayán invita al ahorro de energía

El llamado hace parte de la iniciativa del Ministerio de Educación Nacional 'Apagar Paga'. Los colegios y hogares comprometidos con la causa serán premiados.



El secretario de Educación del municipio de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval, invitó a la comunidad estudiantil de los colegios públicos y privados de esta región del país a que se vinculen a la campaña 'Apagar Paga' en sus instituciones y hogares; una iniciativa recientemente lanzada por la ministra de Educación, Gina Parody, en el marco de la política de ahorro de energía que lidera el Gobierno Nacional.

El funcionario destacó lo señalado por la Ministra, cuyo llamado hizo a través de dos concursos, donde tanto los colegios como los hogares colombianos, podrán ganar premios demostrando su compromiso con el ahorro.

“Los colegios oficiales o privados, y los hogares que deseen participar, deberán diseñar e implementar una campaña para promover el ahorro de energía y demostrar una disminución en el consumo de electricidad en mínimo un 10%”, afirmó Sandoval.

Bases del concurso para los colegios

1. Proponer una campaña con mínimo 5 ideas creativas que estén acompañadas con una explicación e imágenes.

2. Implementar estas ideas creativas y enviar al correo apagarpaga@mineducacion.gov.co, el registro fotográfico y audiovisual de los niños aplicando esta campaña. Estos videos deberán contener testimonios de niños y docentes con las lecciones aprendidas.

3. Anexar las facturas de dos meses consecutivos (febrero y marzo de 2016), para demostrar la reducción del consumo de energía.

El concurso está abierto desde el 9 de marzo y se cerrará el 15 de abril de 2016, fecha límite para enviar el material audiovisual que evidencie el cumplimiento de las condiciones del concurso.

En los colegios se tendrá en cuenta por un lado una campaña interna donde se evaluarán 4 criterios: Originalidad de la campaña; Vinculación de toda la comunidad educativa, que incluye directivos, estudiantes, docentes y familia; Impacto Pedagógico; y Sostenibilidad de la Estrategia. Igualmente una campaña externa en Redes Sociales.

Bases del concurso para los hogares

1. Enviar al correo apagarpaga@mineducacion.gov.co el registro audiovisual de los niños enseñándoles a sus padres cómo ahorrar energía.

2. Anexar las facturas de dos meses consecutivos (febrero y marzo de 2016), para demostrar la reducción del consumo de energía en un 10%.

Premiación:

-El colegio ganador recibirá una presentación de Mike Bahía, junto con algunas tabletas digitales.

-El hogar ganador será premiado con un viaje a cualquier destino del país para el núcleo familiar.

Inscripción y evidencias en:

<http://aprende.colombiaaprende.edu.co/apagarpagacolegios>

Popayán celebró 'Día mundial contra la Tuberculosis'

Administración Municipal realizó jornada de educación y toma de muestras en la ciudadanía de la capital caucana



La Administración Municipal de Popayán, desde su Secretaría de Salud y en articulación con la Secretaría Departamental Salud, la ESE Popayán y la Universidad del Cauca, realizaron una jornada de salud orientada a identificar ciudadanos con síntomas de tuberculosis, en el marco de la conmemoración del día mundial de esta enfermedad.

La secretaria de Salud Municipal, Iris Santiago Sánchez, destacó la importancia de esta jornada e indicó que se hace necesario que las

personas acudan con prontitud al puesto de salud en caso de presentar tos con expectoración por más de 15 días. “Conmemoramos el Día mundial contra la Tuberculosis con una actividad preventiva y de toma de muestras, sin embargo son los ciudadanos quienes deben realizar controles periódicos que permitan evitar esta enfermedad”, agregó.

Por su parte, María del Mar Rodríguez, coordinadora municipal del Programa Tuberculosis y Lepra, destacó la activa participación de las EPS e IPS para que se unieran a esta campaña con el fin de beneficiar a un mayor número de población. “Fue una jornada exitosa, realizamos la búsqueda de cuadros sintomáticos respiratorios que nos indiquen casos de tuberculosis y nos permitan trabajar en su atención”.

Rodríguez, agregó que por cada 100 mil habitantes en el municipio de Popayán se registran 18 casos positivos de tuberculosis, y recalcó la importancia de dar a conocer a la ciudadanía en general que esta enfermedad tiene cura siempre y cuando se identifique a tiempo y se lleve el tratamiento de manera adecuada.

La jornada se realizó en los barrios 31 de Marzo, La Libertad, y las diferentes EPS e IPS de la ciudad, que se unieron en la conmemoraron el día mundial contra esta enfermedad.

Convocatoria pública

La Alcaldía de Popayán informa que se encuentra abierta la convocatoria pública para la contratación de prestación del servicio de alimentación escolar a los niños, niñas y adolescentes matriculados en las instituciones educativas oficiales del municipio de Popayán.

Para mayor información descargar el aviso adjunto.

Decreto 20161800011445

Por medio del decreto N° 20161800011445 del 29 de marzo de 2016, se corrige un yerro del Decreto N° 20161800004025 del 8 de febrero de 2016 ' Por el cual se declara la urgencia manifiesta en el municipio de Popayán'.

Para mayor información descargar archivo adjunto.

Las mujeres payanesas también 'viven el cambio'

La Administración Municipal trabaja de la mano con las mujeres en la construcción de políticas públicas dentro del Plan de Desarrollo



Con el firme propósito de ser más propositivas y de reclamar más espacios de participación en las tomas de decisión que tengan que ver con el desarrollo local y regional, un grupo de mujeres líderes y representantes de diversas entidades y sectores del municipio se reunieron en el auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM, para participar del panel 'Retos y perspectivas desde la mirada de las mujeres frente al desarrollo' convocado por la Secretaría de Gobierno a través de su Programa de Equidad para la Mujer.

"Queremos que las voces de las mujeres sean tenidas en cuenta e incluidas en las distintas agendas que se construyen con la finalidad de formular propuestas para el Plan de Desarrollo tanto a nivel municipal como departamental. Entre ellas, las propuestas que tienen que ver con la participación política y ciudadana de las mujeres, la autonomía económica para las mujeres y el eje de no violencia para que nosotras podamos vivir sin ningún tipo de maltrato y podamos gozar plenamente de nuestros derechos", indicó María Cristina Girón, coordinadora del Programa de Equidad para la Mujer de la Secretaría de Gobierno Municipal.

El evento contó con la presencia de la primera autoridad municipal, César Cristian Gómez Castro, su secretario de gobierno, César Augusto Sánchez Daza, la participación de Beatriz Quintero en representación de la Red Nacional de Mujeres y la Coalición 1325; Yasmín Muñoz, experta internacional en estudios de paz, conflictos y desarrollo; Francys Jaramillo, especialista en derechos humanos y Pilar Henao, presidenta de la junta directiva de las JAL, entre otras importantes mujeres líderes de la región.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones